

CHARTE DE COMMUNICATION

Ce blog représente un pont entre la société et les résidents qui font un travail personnel sur leurs problématiques. Nous pensons qu'il y a plusieurs étiquettes posées entre les résidents et la société.

L'hypothèse que nous faisons c'est que nous pouvons parler de nous au-delà des étiquettes. Derrière une problématique il y a un être humain, un citoyen du monde, une personne qui a des passions et qui a une histoire.

C'est pour cela que nous mettons en place cette charte de communication pour permettre de construire ce pont entre les lecteurs et nous.

Voici ci-dessous nos conditions de communication au sein de ce blog :

- Communiquer avec respect.
 - Communiquer avec bienveillance.
 - Communiquer au-delà de l'étiquette "toxicomane", "dépendant".
 - Parler avec authenticité et franchise.
 - Choisir ses mots : dialoguer, captiver...
 - Utiliser des mots adaptés, un langage commun.
 - Vérifier la source des informations données et la nommer.
 - Utiliser le "je".
 - En rédigeant votre texte, garder en tête : "se respecter soi, c'est respecter l'autre".
- Puisque nous sommes conscients que dans chaque texte nous pouvons nous identifier, rédigeons avec respect pour nous-même afin de respecter nos lecteurs.
- Pas de provocation afin de ne pas choquer nos lecteurs.
 - Ce blog n'est pas un espace de règlements de comptes...les sous-entendu contre qui que ce soit n'ont pas leur place ici.
 - Nous refuserons toute sorte de discrimination (pas de racisme, pas d'antisémitisme, pas de misogynie, pas de prosélytisme, pas de vulgarité, etc.).

Les articles et les commentaires seront soumis au regard de cette charte auprès des responsables de la publication.